

**Andreas Kuhn**

## **Langer Atem – Lichtsäule**

Acryl auf Leinwand, 500 x 95 cm

Auf einer extrem hochformatigen blau-dominierten Leinwand (500 x 95 cm) erstreckt sich in der Mitte eine schmale senkrechte Aufhellung über die gesamte Bildhöhe.

In diese schmale Lichtung hinein bewegen sich von beiden seitlichen Bildrändern große schleifenartige Pinselschwünge, deren ultramarine Farbigkeit aufgehellt wird, wo sie auf das Weiß des mittigen Lichtbandes trifft. In der Vermalung von Blau und Weiß entsteht eine gewellte, dynamisch "atmende" Lichtsäule, die zugleich an eine Wirbelsäule erinnert und die Senkrechte des Lichtstrahls und seine Lebendigkeit betont. Der Lichtstrahl des Bildes scheint bei der Platzierung des Bildes in der Friedenskirche in Gräfelfing mit dem tatsächlichen Lichteinfall durch das Dachfenster unmittelbar über dem Bild übereinzustimmen.

Die großen Fenster der Friedenskirche sind hinter dem Altar zum Flusslauf der Würm hin orientiert und betonen die Waagerechte der parkartigen Außenlandschaft, die sich dort erstreckt. Das Kunstwerk „Langer Atem – Lichtsäule“ nimmt das Gewellte und Gestreckte der waagerechten Flußachse (Wasser) auf und kontrastiert dieses mit seiner senkrechten Achse (Licht):

Wasserwellen (auf der Erde) – Lichtwellen (aus dem unendlichen Kosmos). Waagerechte und Senkrechte ergänzen sich zum Kreuz.

Glaube, Liebe und Hoffnung atmen, leben auf und wachsen im Licht. Die Lichtsäule steht für das lebensnotwendige göttliche Licht und den Lichtträger: Ich bin das Licht der Welt.

(Johannes 8,12: Als Jesus ein andermal zu ihnen redete, sagte er: Ich bin das Licht der Welt. Wer mir nachfolgt, wird nicht in der Finsternis umhergehen, sondern wird das Licht des Lebens haben.)





## Andreas Kuhn

Studium an der Kunstakademie Kassel.

Ausstellungen u.a. in Berlin, Braunschweig, Edinburgh, Frankfurt Eschborn, St. Ives, Jena, Kassel, London, München, New York, Shreveport USA, Wolfenbüttel.

Werke von Andreas Kuhn befinden sich in Unternehmen, öffentlichen Einrichtungen und Privatsammlungen in Australien, Deutschland, England, Neuseeland, Norwegen, Schottland, Spanien und Taiwan.

Andreas Kuhn lebt und arbeitet in Kassel und München.

[www.andreaskuhn.com](http://www.andreaskuhn.com)

e-mail: [info@andreaskuhn.com](mailto:info@andreaskuhn.com)

Tel.: 0171-1253162



Andreas Kuhn, Blue Space IV, V, VII, Öl auf Leinwand, je 90 x 30 cm, je 1.500,- €